

*Es gibt Momente im Leben,
da steht die Welt für einen Augenblick still.
Und wenn sie sich dann weiter dreht,
ist nichts mehr wie es war.*

Plötzlich und unerwartet müssen wir viel zu früh
von unserem Mitarbeiter Abschied nehmen

Joachim Knörzer

Herr Knörzer war seit 2001 für unser Unternehmen als
Außendienstmitarbeiter tätig. Durch seine freundliche
stets hilfsbereite Art und sein fachliches Wissen war er
bei allen sehr beliebt. Wir danken ihm für seine Treue und
seinen Einsatz und werden ihn stets in dankbarer
Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt insbesondere seiner Frau Marion und
seinem Sohn Sven, sowie allen Angehörigen

K.u.E. Geßmann GmbH & Co.
Getreidemühle
Rolf und Erika Geßmann
Ute Geßmann
Achim Geßmann mit Tanja und Mick



Leingarten, im Dezember 2022